
Pièces 5 Pièces

Superficie 176 m²

Référence 83202

Prix Prix NC

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Située  à  La  Croix-Valmer,  au  sein  d'un  domaine  calme  et  préservé,  propriété

entièrement  rénovée  avec  une  vue  dégagée  sur  la  nature  et  un  aperçu  mer.Au

calme, cette propriété d'une superficie de 178m2 se compose d'une villa principale

et d'un appartement indépendant.La villa principale de 133m2 est répartie comme

suit: le rez-de-chausséepropose un salon/séjour de 67m2, une cuisine américaine

ainsi que 2 suites. L'étage dispose d'1 master avec terrasse donnant directement

sur un rooftop et sa belle vue sur la nature.L'appartement au rez-de-jardin dispose

d'un salon/séjour et sa cuisine ...

Situated  in  La  Croix-Valmer,  in  the  heart  of  a  quiet,  unspoilt  estate,  this  fully

renovated property boasts uninterrupted views of the countryside and a glimpse of

the  sea.In  a  quiet  location,  this  178m2  property  comprises  a  main  villa  and  an

independent flat.The main villa of 133m2 is divided as follows: the ground floor has

a  living  room  of  67m2,  an  open-plan  kitchen  and  2  suites.  The  first  floor  has  1

master  bedroom  with  terrace  leading  directly  onto  a  rooftop  with  beautiful  views

over the countryside.The garden-level flat has a living room with open-plan kitchen

and an en suite bedroom ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ
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